

Sujet : [INTERNET] Avis sur le projet PV sur la forêt des Glénons

De : les prés de la garde

Date : 28/10/2021 14:38

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Monsieur le Préfet

Notre collectif se positionne contre le projet de PV sur la forêt des Glénons, pour plusieurs raisons :

- abattre 11 ha de forêt afin de répondre à la transition énergétique n'est pas pertinent, lorsque l'on connaît sa vocation écologique : stabilisation des sols, absorption de CO2, préservation de l'avifaune, préservation des plantes, de l'air, régulation des températures, filtrage des eaux...
- des terrains, nus, anthropisés, friches industrielles, artificialisés doivent être priorités
- Aucune règle n'établit la proximité des maisons d'habitation. Personne ne se soucie des riverains installés pour certains depuis de nombreuses années, qui vivent, travaillent et ont développé un projet de vie et d'épanouissement. On ne peut faire fi d'hommes et de femmes pour satisfaire quelques financiers peu scrupuleux. Connaît-on les impacts sur l'homme et les animaux liés à l'électromagnétisme constant issus de ces installations photovoltaïques ?
- les milieux naturels ne doivent pas être détruits, mais préservés par respect pour ce qu'ils sont, pour le présent, mais aussi les générations futures.

Bonne réception

Les Prés de la Garde

<https://www.facebook.com/lespresdelagarde/>

<https://www.change.org/lespresdelagarde/>